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CAMPIGLIO - È scivolato velo-
ce su tutti i punti all’ordine del
giorno il consiglio comunale
di Pinzolo convocato lunedì
scorso nella sala riunioni del
Centro Rainalter.
Sono state infatti votate al-
l’unanimità le convenzioni per
il progetto del Parco Naturale
Adamello Brenta plastic free,
per la realizzazione di un Par-
co avventura e per il recupero
del sentiero Patascoss-Nam-
bino. Un progetto quest’ultimo
«ambizioso» come lo ha defi-
nito l’assessore Luca Vidi «che
permetterà di realizzare un
sentiero sbarrierato di un km
tra Nambino e Patascoss ac-
cessibile anche per persone
con disabilità». Sull’edizione
di ieri abbiamo illustrato nei
dettagli il progetto.
Via libera unanime anche alla
«messa in sicurezza dell’attra-
versamento centro abitato di
Pinzolo». «Un accordo - ha sot-
tolineato il sindaco, Michele Ce-
reghini - portato avanti con la
Comunità di Valle delle Giudi-
carie che prevede la demoli-
zione dell’edificio vicino all’-
hotel Garden e che potrebbe
concretizzarsi già nel mese di
maggio andando così a risol-
vere, almeno in parte, i proble-
mi legati al traffico nel paese
di Pinzolo».
I consiglieri hanno dato il loro
assenso anche allo schema di
convenzione volto alla crea-
zione di un Punto lettura Geo-
park. «Il Parco - ha aggiunto
Cereghini - ci ha chiesto di po-
ter fare una biblioteca temati-
ca dedicata all’ente e i prestiti

verranno gestiti dai nostri bi-
bliotecari».
L’onere e l’onore di chiudere
la serata - intervallata dalla
presentazione dei progetti che
nei prossimi anni interesse-
ranno Madonna di Campiglio
- è andato all’assessore pro-
vinciale Roberto Failoni che si
è soffermato in particolare sul-
la riforma legata all’ambito tu-
ristico. Una novità di cui, ha
anticipato l’assessore, si ripar-
lerà nella perla delle Dolomiti
di Brenta nel mese di gennaio.
«Oggi - ha sottolineato l’asses-
sore - siamo ancora legati alla
legge Malossini che ha ormai

34 anni. Stiamo lavorando sul-
la necessità di spingere di più
sulla stagione invernale e vi
anticipo che da ottobre sarà
pronta la nuova piattaforma
web». Non sono mancate poi
alcune considerazioni sulle
Apt. «Credo che uno dei pro-
blemi più grandi oggi - ha pro-
seguito - stia nella difficoltà di
capire «chi fa cosa». In questi
anni i soldi per sport e turismo
non sono stati toccati, ma dal
2022 i tagli arriveranno anche
a questi settori. È fondamen-
tale quindi che la struttura sia
chiara con consigli di ammini-
strazione più snelli».

Parco senza plastica
Approvato l’accordo
Sentiero Patascoss - Nambino senza barriere
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